

Gefäßchirurgie zukunftsfähig aufstellen

40. Jahrestagung der Deutschen Gesellschaft für Gefäßchirurgie und Gefäßmedizin findet erstmals in der Messe Karlsruhe statt

Karlsruhe, 08.10.2024. „Gefäßchirurgie 360 Grad“: Unter diesem Motto steht die Jahrestagung der Deutschen Gesellschaft für Gefäßchirurgie und Gefäßmedizin (DGG), die vom 09. bis 12. Oktober 2024 erstmals in Karlsruhe stattfinden wird. An vier Tagen widmen sich rund 80 Vorträge und Workshops im Messe Konferenz Center den Zukunftsthemen der Branche. Es geht dabei unter anderem um Fragen der Weiterbildung und der fachlichen Zuständigkeit in der Behandlung von Gefäßerkrankungen. Die parallel stattfindende Industrieausstellung mit rund 60 Ausstellenden in der lichtdurchfluteten Aktionshalle bietet dem Fachpublikum weiteren Raum für Information und Austausch. Erwartet werden rund 1.300 Teilnehmende aus ganz Deutschland.

„Der Jahreskongress der DGG findet seit der Gründung der Fachgesellschaft vor genau 40 Jahren immer an verschiedenen Orten statt, meist in der Region, in der der Kongresspräsident tätig ist. Da ich seit 20 Jahren am Städtischen Klinikum Karlsruhe arbeite, ist es mir eine besondere Freude, den Kongress dieses Jahr erstmalig nach Karlsruhe zu bringen. Dank der Unterstützung der Messe Karlsruhe haben wir hier die idealen Rahmenbedingungen für eine erfolgreiche Veranstaltung“, sagt Prof. Dr. med. Martin Storck, Kongresspräsident DGG e.V. 2024 und Klinikdirektor beim Städtischen Klinikum Karlsruhe. „Wir erwarten einen intensiven wissenschaftlichen Austausch auf höchstem Niveau – mit zahlreichen Sitzungen für Gefäßchirurginnen und -chirurgen. Durch die Einbindung der Pflegefachtagung und weiterer Kurse zum Wundmanagement fördern wir auch den Austausch mit anderen Berufsgruppen wie Pflegekräften und Gefäßassistentinnen und -assistenten.“

Messe Karlsruhe ist kompetenter Partner beim Ausrichten von Veranstaltungen aus der Medizinbranche

Veranstaltungen aus dem Themengebiet Medizin haben bei der Messe Karlsruhe eine lange Tradition. Neben der Fachmesse REHAB und dem Interdisziplinärer Therapeutenkongress CON.THERA, die die Messe Karlsruhe selbst veranstalten, profitieren auch Gastveranstaltungen wie die Jahrestagung des DGG von der langjährigen Erfahrung im Ausrichten medizinisch-therapeutischer Veranstaltungen. „Karlsruhe mit seiner renommierten Wissenschafts- und Forschungslandschaft eignet sich hervorragend für Fachtagungen und Kongresse aus dem medizinischen Bereich. Mit unserer fundierten Fachkompetenz und

Karlsruher Messe- und Kongress GmbH
Festplatz 9
76137 Karlsruhe
tel +49 721 3720-0
fax +49 721 3720-99-2116
info@messe-karlsruhe.de

Messe Karlsruhe
Messeallee 1
76287 Rheinstetten

Kongresszentrum
Festplatz 9
76137 Karlsruhe

Geschäftsführerin
Britta Wirtz

Vorsitzende des Aufsichtsrats
Erste Bürgermeisterin
Gabriele Luczak-Schwarz

Reg.-Ger. Mannheim
HRB 100147

Mitglied
AUMA | FKM | GCB | IDFA | EVVC

[messe-karlsruhe.de](https://www.messe-karlsruhe.de)

unserem hohen Servicegedanken geben wir den Veranstaltungen einen professionellen Rahmen“, sagt Holger Klanfer, Director Congress & Cultural Events bei der Messe Karlsruhe.

Weitere Informationen zur Messe Karlsruhe als Gastgeberin gibt es online unter <https://www.messe-karlsruhe.de/de/locations-services/>